



tendresse et malgré des serments si pleins d'immortalité, voilà pourtant où tout aboutit parmi les vivants, à l'universel oubli des morts !

Personne pour prier, personne même pour se souvenir !

Personne ! Ah ! je me trompe, il y a sur la terre un cœur qui n'oublie jamais, un cœur prompt à toute heure à venir au secours de ses morts délaissés : c'est le cœur de l'Église catholique, c'est le Cœur d'une Mère !...

Oh ! dit cette mère à ses fils désolés du Purgatoire, pour vous, nous offrirons à Dieu chaque jour, le sang de Jésus-Christ ; les célestes messagers le lui présenteront, et par lui vous serez bientôt affranchis de vos souffrances, et mis en possession de l'objet de vos désirs.

O Frères ! O Sœurs ! O Amis ! venez donc unir vos prières à celles de l'Église dans le Saint Sacrifice de la Messe ; c'est la prière au-dessus de toutes les prières et qui gagne le Cœur de Dieu.

Saint Jérôme vous apprend que, lorsqu'on célèbre la Messe pour une âme du purgatoire, ce feu d'ailleurs si dévorant, suspend son action, et l'âme cesse de souffrir tout le temps que dure la célébration du Sacrifice ; le saint docteur affirme même qu'à chaque messe qui se dit, beaucoup d'âmes sortent du purgatoire et s'envolent au paradis....

•••••

Miseremini mei !